

のびのび

R4. 1. 28
No.39

春は必ずやってくる！

コロナの猛威が日本中を襲っています。感染者数を知る度、目が飛び出そうになる毎日。山梨県でも同様ですが、まだピークではないという専門家の意見にまた驚いたり、今後を想像して身震いしたりしています。

1年生教室でも、コロナ対策を今まで以上に念入りにしています。休み時間後や給食の前後、掃除の後の手洗いや手指消毒の徹底、給食・歯みがきの時以外のマスク着用の徹底、対面での学習活動の停止、下校後の児童の机やイス、共用部分の消毒等、子ども達にも声を掛けながら、感染防止に努めています。

1年で最も寒いこの季節。それでも、子ども達は元気に校庭で遊んでいます。子ども達が10月に種をまいた矢車草も本葉が8～10本ほどに増えてきました。気づけば日も伸びてきました…。季節は巡って、春は確実に近づいています。

寒さと同じように、コロナ対策も今が踏ん張りどころです。必ず収束することを信じて、みんなで乗り越えたいです。



書き初め入賞者が決まりました。

みんなが頑張った書きぞめ大会。宿題の漢字練習ノートの字の丁寧さが増したり、新入生への手紙の字がきれいだったりして、びっくりしました。学習したことが子ども達の中に生きています。先日、東山梨地区の書き初め大会の審査があり、以下のように入賞者が決まりました。

県特選 西矢咲理さん

郡入選 平塚 遥さん

校内入選 安達理玖さん 小野和奏さん 早川翔海さん

おめでとうございます。

充電ケーブルの有無について

今後パソコンを持ち帰って、各家庭で学習する機会が出てくると思われます。その際に端末を充電する必要が出てきます。タイプCの充電ケーブル（ニンテンドースイッチ等）があれば充電可能ですが、ないご家庭もあるかと思います。ないご家庭は、連絡帳にて2月4日（金）までにお知らせください。



学しゅうよていひょう

3学期第4週 (1月31日～2月4日)

	31日(月)	1日(火)	2日(水)	3日(木)	4日(金)
ぎょうじ			とくべつにつか		
		あいさつしゅうかん(なん人にあいさつできる?)			
あさかつ		ぜん校しゅうかい	あさのかい	あさたいいく	あさ学しゅう
1校じ		さんすう おおきいかず	こくご どうぶつの赤 ちゃん	こくご どうぶつの赤 ちゃん	せいかつ もうすぐ2ね んせい
2校じ		がっかつ ごみについて かんがえよう	どくしょ 本をかりよう	しょしゃ 一年生のまと め	たいいく なわとび/マッ トゥらんど
3校じ		たいいく なわとび/マッ トゥらんど	さんすう おおきいかず	ずこう のってみたい ないきたいな	さんすう おおきいかず
4校じ		こくご かたかなのかたち /ことばを見つけ よう	たいいく なわとび/マッ トゥらんど	ずこう のってみたい ないきたいな	こくご どうぶつの赤 ちゃん
5校じ		どうとく こくばんとう ばん	/	おんがく にほんのうた をたのしもう	おんがく にほんのうた をたのしもう
もちもの		おちゃうがい 水とう	としよぶくろ 本3さつ		→
下校		3じ	1じ20ぶん しゅうだん下校	3じ	2じ50ぶん

つぎの日につかう きょうかしょや ノートは 入れましたか。

れんらくちょうを 見て、もちものや しゅくだいの かくにんを しましたか。

えんぴつも けずって ありますか。(おうちでけずってきましょう。)



ハンカチ・ティッシュも、もちましたか。